

LIBRO

Inculca presentó 'El Liber Elegantiorum'

→Los editores de Inculca, que todos los años publicaban la revista Castelló Festa Plena, presentaron en el Ayuntamiento de Castellón la magnifica edición facsímil del Líber Elegantoriorum que se custodia en la biblioteca ducal de Venecia con importantes referencias al primitivo valenciano. profesor y experto en lenguas clásicas Germà Colon fue el encargado de presentar este volumen con una interesante conferencia sobre este incunable que es uno los textos clásicos para conocer el origen del valenciano. Los editores del libro, además de Colon, fueron José Sánchez Adell, Salvador Bellés y Francisco Pascual.